

Information aus dem Postnetz

7. Juni 2017

Elsau: Neue Post mit Partner ersetzt ab August die Poststelle

Im März 2017 hatte die Post die Öffentlichkeit darüber informiert, dass sie das Postangebot in der Gemeinde Elsau neu gestalten will. Nun steht fest, dass die Kunden ab 28. August 2017 Postdienstleistungen in einer Post mit Partner in der Coop-Verkaufsstelle Rätterschen an der Stationsstrasse 2A erhalten werden.

In der neuen Post mit Partner (Postagentur) erhalten die Kunden Postdienstleistungen an einer separaten Theke. Postdienstleistungen sind während den gesamten Öffnungszeiten der Coop-Verkaufsstelle erhältlich, also von Montag bis Freitag von 8.00 bis 19.00 Uhr sowie am Samstag von 8.00 bis 17.00 Uhr.

In der Post mit Partner können die Kunden Pakete und eingeschriebene Briefe abholen, Briefe und Pakete aufgeben, Briefmarken kaufen und Bargeld beziehen. Zudem können Einzahlungen bargeldlos erledigt werden. Am neuen Standort ist auch weiterhin ein Postfachangebot vorgesehen.

Die Post wird die Bevölkerung von Elsau im August mit einem Flyer im Detail über das neue Postangebot informieren. Die bisherige Postfiliale Elsau an der Stationsstrasse 8 bleibt bis zur Eröffnung des neuen Angebots unverändert in Betrieb.

Auskunft:

Markus Werner, Kommunikation Postnetz Ost, Tel. 058 341 26 84; markus.werner@post.ch